

Ludwigshafen den 08.01.2018

DIE LINKE. im Ortsbeirat Südliche Innenstadt Ludwigshafen
Pfalzgrafenstr. 12
67061 Ludwigshafen

Herrn Ortsvorsteher
Christopher Heller
Roonstraße 23
67061 Ludwigshafen

Sehr geehrter Herr Heller,

ich bitte Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Ortsbeiratssitzung aufzunehmen:
Müllproblematik Richard-Dehmel-Straße

Nach mehrfachem Beschluss im Ortsbeirat, wurde in der Richard-Dehmel-Straße mit dem Hauseigentümer vereinbart, dass ein gesonderter Verschlag für Sperrmüll aufgestellt wird, wo Anwohner den Sperrmüll abstellen können.

Ein Ortstermin hat mich geschockt. So etwas kennt man nur aus den Slums.

Im offenen Verschlag werden offene Mülltüten mit Restabfall gelagert in unvorstellbaren Mengen.

Es ist ein offener Rattenfutterplatz. Für die Bewohner ein Kostenfaktor, da sie laut Aussage über 60 Euro an den Eigentümer zahlen!

Sperrmüll wird weiterhin davor abgestellt.

Laut Aussagen von Anwohnern wurden Autos fotografiert die regelmäßig dort nachts ihren Müll entsorgen. Die Polizei würde deswegen nichts unternehmen können?

Da inzwischen soviel Geld an den Eigentümer gezahlt wurde, frage ich Sie, wie oft wird dort Sperrmüll abgefahren und wie oft wird der Müll aus dem Verschlag abgefahren?

Da die Stadt auch eine Sorgfaltspflicht für ihre Bürger hat, sollte ein erneutes Zusammentreffen mit dem Hauseigentümer erfolgen und auch mit den Mitarbeitern der WBL um gezielt **jede Woche** dort den Müll abzufahren. Im ganzen Randgebiet sind Ratten. Der Lösungsansatz ist jedenfalls bisher gescheitert!

Mit freundlichen Grüßen
Sabine Gerassimatos
DIE LINKE.

